

BOSSMAN

Dandim 0824/Jember Bersama Ketua Persit KCK Cabang XXXVIII, Anjongsana Anggota dan KBT Sakit

Siswandi - JEMBER.BOSSMAN.CO.ID

Nov 24, 2023 - 21:38



JEMBER – Dalam menjalin komunikasi antara pimpinan dengan bawahan tentunya masing-masing Komandan Satuan memiliki kreasi yang berbeda-beda sebagai wujud perhatiannya, Dandim 0824/Jember bersama Ketua Persit Kartika Chadra Kirana (Persit KCK) Cabang XXXVIII Kodim 0824/Jember anjongsana

menjenguk anggota dan Keluarga Besar TNI (KBT) yang mengalami sakit menahun.

Termasuk terhadap Sertu Charles Banu anggota Koramil 0824/03 Kalisat, yang mengalami sakit stroke akibat tekanan darah tinggi, dirumahnya di Perumahan Graha Citra Mas Blok L-06, RT. 003 RW.0021 Lingkungan Gumuk Bago Kelurahan Tegal Besar Kecamatan Kaliwates Kabupaten Jember.

Kedatangan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso bersama Istri Ny Dista Rahmat Cahyo Dinarso, Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan dan Pasipers Kapten Inf Hadi Mukti, disambut oleh Danramil 0824/03 Kalisat Kapten Inf Bambang Hari Murdianto bersama keluarga Sertu Charles Banu.



Dalam wawancaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan, bahwa kedatangan saya bersama Kasdim dan Pasi Pers dan Ibu Persit KCK Cabang XXXVIII dini ingin melihat langsung perkembangan kondisi anggota yang sedang sakit.

Termasuk Sertu Charles Banu ini saya lihat sudah agak membaik meskipun belum sepenuhnya, namun terus melakukan terapi, aktif memeriksakan diri, kita motivasi agar terus bersemangat untuk sembuh, tidak hanya kepada penderita, kepada keluarganya saya sampaikan agar rajin merawat ayahnya.

Saat ditanyakan siapa saja yang akan dijenguk, Dandim 0824/Jember menyampaikan bahwa setelah ini kita ke tempat anggota yang sakit lainnya di Jenggawah dan lain-lain, kita terus memonitor dan kepada Perwira Seksi Personalia (Pasi Pers) saya telah memerintahkan untuk mengawal anggota yang sakit-sakit seperti ini, untuk mendapatkan pengobatan yang lebih baik.



Saya sangat kasihan melihat anggota yang sakit-sakit seperti ini, sehingga mereka harus kita perhatikan, dan mari selalu kita do'akan semoga para anggota yang sakit tersebut, segera diberikan kesembuhan oleh Allah SWT. Pungkas Dandim 0824/Jember.

Selanjutnya Dandim 0824/Jember bersama rombongan bertolak menuju rumah Sertu Sambul anggota Pos Koramil 0824/29 Ajung dan yang sakit adalah istri Sertu Samsul Ny. Dinik Rustiani Dusun Babatan, Desa Jenggawah, Kecamatan Jenggawah disambut oleh Peltu M. Subaidi (Danposramil 0824/29 Ajung).



Kapada Ny. Dinik Rustiani, Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, S.Hub.Int (Dandim 0824/Jember) beserta Ibu juga memberikan motivasi dan semangat untuk sembuh serta semangat untuk berobat kemudian Dandim 0824/Jember menyerahkan bingkisan, selanjutnya kembali ke Kodim 0824/Jember. (Siswandi)